



Aplica SHCP el mayor estímulo a gasolinas en 6 meses

PRECIOS INTERNACIONALES.

El alza en lo que va del año es de 39.4%

La Secretaría de Hacienda aplicó el mayor estímulo fiscal a la gasolina en seis meses.

A partir del día de hoy, las gasolinas recibirán el mayor estímulo fiscal desde finales de octubre de 2018, por lo que será el mayor aplicado en esta administración.

Del 27 de abril al 3 de mayo, según lo publicado por Hacienda en el *DOF*, el apoyo para la gasolina Magna será de 41.43 por ciento y en la Premium, de 20.20 por ciento, respecto a la recaudación prevista.

“Pese a los señalamientos contra gasolineros y sus ganancias, Ha-

cienda debe subir el estímulo, pues la estructura de precios en México se determina por las cotizaciones internacionales”, explicó Arturo Carranza, consultor en energía.

En lo que va del año, las gasolinas en el mercado de EU han subido 39.4 por ciento en dólares, que, gracias a los estímulos, no se ha reflejado en el precio doméstico.

La SHCP informó que para este año los precios de las gasolinas, con el ajuste por inflación, son: 19.50 pesos por litro para la regular, y 21.04 pesos para la Premium.

— *Zenyazen Flores* / PÁG. 5

Contienen presiones

El alza en el estímulo fiscal ha generado que la gasolina no suba parejo.

■ Porcentaje de estímulo y precio por litro en 2019

	Porcentaje	Precio
Magna	30-mar	31.19 ▶ \$20.46
	06-abr	33.72 ▶ \$20.42
	13-abr	36.94 ▶ \$20.37
	27-abr	41.43 ▶ \$20.38
Premium	30-mar	16.82 ▶ \$21.58
	06-abr	17.86 ▶ \$21.54
	13-abr	15.2 ▶ \$21.55
	27-abr	20.2 ▶ \$21.63

Fuente: PetrolIntelligence

Datos de la zona metropolitana de la CDMX, MTY y GDL



RECHAZA AMLO INVERSIÓN EXTRANJERA EN TREN TRANSÍSTMICO

JUCHITÁN, OAXACA

EL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR ADVIRTIÓ: “NO ANDEN INVENTANDO QUE VA A VENIR INVERSIÓN EXTRANJERA A APODERARSE DEL ISTMO; ES MENTIRÁ, TODO LO VAMOS HACER CON CAPITAL PÚBLICO Y SI HAY PARTICIPACIÓN PRIVADA, SERÁ DE MEXICANOS”. NACIONAL / PÁG. 47



GANA EL PSOE, PERO NECESITA ALIANZA

En las elecciones generales de España, ayer el partido del presidente Pedro Sánchez logró 123 diputaciones, pero para tener mayoría parlamentaria necesitaría aliarse con Unidas Podemos.

Espera IP que el PND sume sus propuestas, sea realista y confiable

Los empresarios del país confían en que el Plan Nacional de Desarrollo (2019-2024), el cual será presentado mañana, incluya sus propuestas.

Francisco Cervantes, presidente de la Concamin, aseguró que hasta el momento sí están satisfechos, pero que esperarán a ver la

publicación “...y ya diremos...”.

Destacó la apertura del gobierno a escuchar sus iniciativas en las mesas sectoriales de trabajo, pues son similares a las planteadas por las autoridades: impulsar el crecimiento, combatir la corrupción y erradicar la pobreza.

— *Redacción* / PÁG. 4

VERACRUZ Y OAXACA

DEFIENDE DURAZO DESPLIEGUE MILITAR

Alfonso Durazo defendió el despliegue militar con elementos identificados como parte de la Guardia Nacional en Veracruz y Oaxaca. En su cuenta de Twitter, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, aunque no nombra directamente a la Guardia, lo hace referenciando el fundamento legal de su operación. — *David Saúl Vela*

NACIONAL / PÁG. 44

ALFONSO DURAZO
Titular de la SSPC



ESCRIBEN

ENRIQUE QUINTANA
COORDENADAS / 2

ANTONIO NAVALÓN
AÑO CERO / 43

FRANQUICIAS MEXICANAS

SE ARREBATAN 39.2 MILLONES DE CLIENTES EN EL DÍA DEL NIÑO.

SENADO

APROBARÍAN REFORMA LABORAL HOY; LA EDUCATIVA, EL MARTES. PÁG. 50